

EXHIBICION AEREA. Farnborough, Inglaterra, Sept. 7 (AP). Aspecto de la exhibición aérea en Farnborough ayer, al comenzar la exhibición internacional. Aparece un avión de combate ACA, producido en forma conjunta por Inglaterra, Alemania e Italia.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 44)

Papa pospone viaje a España por elecciones

Ciudad del Vaticano, Sept. 7 (UPI). El Papa Juan Pablo II ha decidido posponer su visita a España hasta después de las cruciales elecciones generales que tendrán lugar en ese país el 28 de octubre, para que su estadía no in-terfiera con la campaña pre-electoral anunció hoy pre-electora el Vaticano.

El vocero de prensa ad-junto del Vaticano, reve-rendo Pierfranco Pastore, y el presidente de la Conferencia de Obispos Espa-ñoles dijeron que el viaje del Pontífice comenzará el 31 de octubre, tres días des-pués de las elecciones.

Un portavoz de la Iglesia en Madrid afirmó que el recorrido originalmente programado para realizar-se entre el 14 y el 22 de oc-tubre, comprenderá los mismos 16 puntos que el plan previo plan previo. La decisión del Papa fue

tomada un día después de su reunión con tres altos dignatarios de la Iglesia española, los cuales reco-mendaron que el Pontifice pospusiera su llegada a Es-paña, a causa de la controversia política que pudiera

Ejército libanés evita posibles ataques Israel

Beirut, Sept. 7 (AP). El jército libanés asumió hoy el control de posiciones de avanzada frente a las líneas israelíes en el sector occidental de Beirut, que estaban en poder de mili-cianos musulmanes, medida que evita un posible ataque israelí contra la mitad musulmana de la capital li-

Unidades del ejército regular libanés en transpor-tes blindados de personal, camiones y jeeps avanza-ron esta mañana hasta los barrios de Ouzai, Jnah, Bir Hassan y el aeropuerto en el flanco sur de Beirut, al tiempo que los izquierdistas se retiraban pacífica-mente de las cuatro zonas.

Las mujeres arrojaron arroz y agua de rosas des-de los balcones de los edifi-cios hacia las unidades del ejército cuando éstas ocu-paron posiciones en el que fue baluarte de la Organi-zación para la Liberación de Palestina (OLP) desde la guerra civil libanesa de 1975-1976.

No hubo indicios de que los israelíes se hubieran retirado de las posiciones de enfrentamiento que man-tenían al producirse el despliegue del ejército.

Breves Internacionales

Retrocede precio del oro

Londres, Sept. 7 (Latin-Reuter). El precio del oro retrocedió hoy, al no lograr el mercado de metales man-tener un incremento inicial que elevó al metal hasta los

El oro cerró en Londres a 482 dólares, ocho más que el precio de cierre del día anterior, pero mucho más bajo que el nivel máximo de 502 dólares la onza al abrirse los

Cierra periódico mexicano

México, Sept. 6 (UPI). El vespertino "Novedades" diario de la tarde anunció hoy que cerrará después de 24 años de existencia debido al alza de los precios y a la falta

de dólares para comprar materia prima.

"En los últimos seis meses el precio del papel que se utiliza en la confección de los periódicos se ha triplica-

"Nos han obligado a tomar una dolorosa decisión: cerrar "Novedades" diario de la tarde después de 24 años de mantenernos entre los periódicos más importantes de la ciudad", agregó.

Flores y mensajes a hospitales

San Francisco, Sept. 7 (AP). Cientos de aficionados y Pasa a la página 20

N.U. impotentes para evitar anarquía mundial

Naciones Unidas, Sept. 7 (UPI). El secretario general de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, advirtió hoy que el mundo se encuentra cerca de la anarquía internacional y

mundo se encuentra cerca de la anarquia internacional y que las Naciones Unidas son impotentes para prevenirla. En su primer informe a la Asamblea General, sobre la marcha de la ONU, que se destaca por la franqueza, Pérez de Cuéllar pide papeles más activos para el Consejo de Seguridad, los Estados miembros y él mismo, a fin de cuitarla pratura de la para. evitar la ruptura de la paz.
"Estamos peligrosamente cerca de una nueva anar-

Campesinos bloquean una carretera de Perú

Lima, Sept. 7 (AP). Unos 6 mil campesinos man-tenían hoy bloqueada la carretera Panamericana norte, cerca de Piura, en demanda de un apoyo cre-diticio del gobierno y mejores precios por sus produc-tos, informaron fuentes policiales de esa ciudad. Se dijo que por lo menos

un millar de automóviles y camiones se hallaba a ambos extremos del tramo bloqueado con árboles, ro-cas y tractores, a la espera

Válvulas de Japón para el gasoducto

Tokio, septiembre 7 (UPI). Una industria del acero de Japón dijo hoy que ha embarcado válvu-las a la Unión Soviética para el gasoducto transiberiano, pero indicó que no están involucradas en la operación licencias de Estados Unidos.

Un vocero de la embaja-da norteamericana dijo que no estaba enterado de que alguna firma haya desafiado las severas amenazas de sanciones del gozas de sanciones del go-bierno de Ronald Reagan contra Moscú y que la fir-ma de acero japonesa se-ñaló que no había recibido

que la labla recibido que la labla de la labla recibido que la labla de la labla de la labla de la labla de la labla lab millón de dólares fue en-viado el mes pasado".

Muere un panda nacido en Madrid

Madrid, septiembre Madrid, septiembre 7 (UPI). El más pequeño de los mellizos nacidos el sábado en el Zoológico de Madrid de la panda Shao-Shao murió esta madrugada tras sufrir problemas respiratorios, anunció la institución.

Los especialistas trata-ron de mantener viva a la diminuta criatura en una incubadora. Pesó al nacer solamente 75 gramos y tenía el tamaño de un

Sin embargo, el animal murió a las cinco de la madrugada (03:00 GMT), casi dos horas después de sufrir problemas respira-

La panda y su mellizo fueron los primeros naci-dos en Occidente mediante inseminación artificial.

Este fue también el primer intento de criar a un panda en una incubadora.

Pese a la muerte del cachorro, los directivos del Zoológico confían en poder salvar al primero que na-ció, que está siendo criado por su madre.

Un piquete policial de 50 on piquete policiai de so hombres aguardaba el re-sultado de las nego-ciaciones entre el prefecto de Piura, Julio Cornejo, y los dirigentes campesinos. "En caso de no llegarse a un acuerdo, actuaremos", dijo un informante de la

de que la vía fuera despeja-

guardia civil.

El tramo bloqueado está
a la altura del kilómetro dijo que los campesinos arrojaron a la vía "todo tipo de objetos a partir de esta madrugada".

Los campesinos, añ-

Los campesinos, ani-adieron, reclaman una agi-lización de los trámites de crédito por el Banco Agra-rio, del Estado, por unos 300 millones de soles (unos 390 mil dólares), a cuenta de la próxima cosecha de algodón, y un meior precio algodón, y un mejor precio

quia internacional. Creo que ahora marchamos en un cur-so peligroso en extremo, un sintoma del cual es la crisis en el enfoque multilateral de los problemas internaciona-les y la erosión concomitante de la autoridad y el statu-de las instituciones intergubernamentales mundiales y regionales"

El secretario general, que asumió el cargo en enero, pi-de una reunión del Consejo de Seguridad "al más alto ni-vel posible" para considerar el problema. "Hemos visto este año, una y otra vez, que la Organiza-ción ha sido hecha a un lado o desconocida", dice en su in-forme da 17 neginas.

forme de 17 páginas

Pero Pérez de Cuéllar propuso que, como es el único lugar donde la Organización para la Liberación de Palesti-na e Israel podrían sentarse a dialogar, sea el Consejo de Seguridad el foro para buscar una solución a la crisis del

Pasa a la página 43



DISPARO COHETE. Copenhague, Dinamarca, Sept. 7 (AP). La fragata danesa "Peder Skram", que ayer disparó acci-dentalmente un misil vía superficie, el cual estalló al llegar a tierra causando seria destrucción pero no se conoció de víc-

Reunión cimera de dirigentes árabes

Fez, Marruecos, Sept. 7 (AP). Los dirigentes árabes, confeccionaron hoy en me-dio de un estricto secreto en el segundo día de la "reunión cimera", convocada día de la "reunión cimera", convocada para definir una posible estrategia árabe de paz en Medio Oriente, por primera vez desde la creación del Estado de Israel.

La cimera fue inaugurada oficialmente ayer por el presidente y anfitrión, el Rey Hassan II de Marruecos, con una adver-tencia a los gobernantes y ministros de 20 naciones árabes de que no debían permitir la filtración prematura de informa-ción del centro de conferencia, celosamente custodiado.

Fuentes marroquies dijeron que los reyes, emires y presidentes permanecieron enfrascados en un intenso debate hasta las 3 de la madrugada de hoy y reanuda-ron sus conversaciones siete horas más

Las fuentes no dieron indicios de los temas analizados, pero señalaron que la in-vasión israelí del Líbano y sus consecuencias figuraban en el primer punto del te-mario publicado.

El Libano, pidió a la cimera que exi-Pasa a la página 44



DANOS POR COHETE. Copenhague, Dinamarca, Sept. 7 (AP). Vista de los destrozos causados ayer, por el estallido de un cohete de superficies e profisiones de contractivos de con de superficie a superficie, que disparó acci-

dentalmente una fragata danesa, antes de incorporarse a los ejercicios que realiza la Organización del Tratado para el Atlántico Norte (OTAN).